
 

Página 1 de 8 

 

Ata da Primeira Reunião Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira 
Sessão Legislativa, da Décima Sétima Legislatura, em 06 de fevereiro de 
2019, às 10 horas, na Câmara Municipal do Cabo de Santo Agostinho, sob 
a presidência do Vereador Vicente Mendes. 
 
Aos 6 dias de fevereiro de 2019, às 10 horas, no plenário da Câmara Municipal 
do Cabo de Santo Agostinho - PE, presentes os Vereadores: Amaro Honorato 
da Silva, Augusto César da Cunha Paiva (César Paiva), Carlos José 
Mendes Silva (Galego da Farmácia), Everaldo Cabral de Oliveira Júnior, 
Ezequiel Manoel dos Santos, Flávio Átila da Silva Leite (Flávio do Fórum), 
Gessé Valério de Oliveira, Jefferson Marcos Bezerra, José de Arimatéia 
Jerônimo Santos, José Domingos dos Santos, José Feliciano de Barros 
Júnior (Cianinho), Labreildes dos Santos Inácio (irmão Del), Mário 
Anderson da Silva Barreto (Anderson Bocão), Neemias José Silva, 
Ricardo Carneiro da Silva (Ricardinho), Ronaldo Francisco dos Santos, e 
Vicente Mendes Silva Neto se reuniram ordinariamente para a 1ª Reunião 
Ordinária, no Primeiro Período Anual, da Terceira Sessão Legislativa, da 
Décima Sétima Legislatura. Havendo número regimental, o Presidente declara 
abertos os trabalhos desta reunião e convida o Vereador Augusto César para 
fazer a leitura da Bíblia e uma oração. Feita a chamada nominal dos 
Vereadores, pelo Primeiro Secretário, foi constatada a presença dos 
Vereadores supracitados. Em continuidade, o Presidente abriu o Expediente 
do Dia que teve apresentadas as seguintes proposições: Ofício nº 
0056/2018/GIGOV/RE, Caixa Econômica Federal, informa contrato de repasse 
celebrado entre o Fundo Municipal de Saúde do Cabo de Santo Agostinho, no 
valor de R$ 2.000.000,00; Ofício  0022/2019/CICON/CGCON/DGE/SECEX- ME 
– SEI, Ministério do Esporte, que informa convênio n° 87325/2018 feito entre o 
Ministério e a Prefeitura Municipal de Cabo de Santo Agostinho para realização 
da Copa Nordeste de Voleibol de Clubes Sub-18, no valor de R$ 1.010.332,00; 
Indicação nº 001/2019, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e o emprego de dois coletores 
de lixo na 5ª Travessa da Rua Oscar Francisco de Lima, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 002/2019, Vereador Flávio Átila-Flávio do Fórum, que solicita ao 
Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua D, Loteamento Bom 
Conselho, Ponte dos Carvalhos; Indicação nº 003/2019, Vereador Flávio Átila-
Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua 06, Loteamento Bom Conselho, Ponte dos Carvalhos; 
Indicação nº 004/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo a instalação de um letreiro turístico na praia de Gaibu; Indicação nº 
005/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de um letreiro turístico na praia do Paiva; Indicação nº 006/2019, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um 
letreiro turístico na praia de Itapuama; Indicação nº 007/2019, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a instalação de um letreiro 
turístico na praia de Calhetas; Indicação nº 008/2019, Vereador Neemias José, 
que solicita ao Poder Executivo a instalação de uma Academia da Cidade no 
bairro são Francisco; Indicação nº 009/2019, Vereador Neemias José, que 
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solicita ao Poder Executivo a instalação de uma Academia da Cidade no bairro 
da Charnequinha; Indicação nº 010/2019, Vereador Carlos José Mendes – 
Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza 
ao redor da barreira do Alto Santa Rosa, Pontezinha; Indicação nº 011/2019, 
Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo o resgate do 
tradicional Campeonato de Futebol de Salão (FUTSAL), modalidade aberto, no 
bairro da Cohab; Indicação nº 012/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que  solicita ao Poder Executivo melhorias na estrada de Pirapama; 
Indicação nº 013/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo para que seja providenciada soluções a respeito 
dos parafusos que sustentam os equipamentos que estão com uma parte 
descobertos na BR-101, Centro; Indicação nº 014/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do 
canal da Rua Governador Eraldo Gueiros Leite, Garapu; Indicação nº 
015/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder 
Executivo a retirada do lixo na calçada e a colocação de tampas nas canaletas 
abertas da Rua 28, Cohab; Indicação nº 016/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação, a substituição 
de lâmpadas dos postes nas imediações do Colégio José Rodrigues, Rua João 
M. Espindola, Cohab; Indicação nº 017/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto 
da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo que seja providenciada a 
iluminação pública da Avenida Almirante Paulo Moreira, Garapu; Indicação nº 
018/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
instalação de lâmpadas led na via de acesso ao Engenho Mercês; Indicação nº 
019/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação da Rua Paulo de Biase, Rosário; Indicação nº 020/2019, 
Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo 
melhorias na PE-28, Gaibu; Indicação nº 021/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo para que sejam realizadas 
melhorias e a manutenção em todo o acesso às praias do litoral do Cabo de 
Santo Agostinho: Suape, Paraíso, Calhetas, Estrada Velha de Itapuama, 
devido ao grande fluxo de veículos na região principalmente nessa época de 
férias e veraneio; Indicação nº 022/2019, Vereador Augusto César – César 
Paiva, solicita ao Poder Executivo a instalação de braços e lâmpadas na 
Avenida Governador Eraldo Gueiros Leite, Garapu; Indicação nº 023/2019, 
Vereador Neemias José, solicita ao Poder Executivo uma quantidade maior de 
vagas destinadas ao exame de ultrassonografia da mama; Indicação nº 
024/2019, Vereador Augusto César – César Paiva, solicita ao Poder Executivo 
a instalação de lombadas nas Ruas de Garapu que foram e estão em processo 
de pavimentação; Indicação nº 025/2019, Vereador Neemias José, solicita ao 
Poder Executivo a contratação de Médico Psiquiatra para o Hospital Mendo 
Sampaio; Indicação nº 026/2019, Vereador Neemias José, solicita ao Poder 
Executivo a contratação de Médico Mastologista para oferecer atendimento ao 
Hospital Mendo Sampaio; Indicação nº 027/2019, Vereador Vicente Mendes – 
Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a troca das lâmpadas 
queimadas dos postes, a retirada do lixo, e a capinação da Rua Domingo 
Afonso F. Paiva, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 028/2019, Vereador Vicente 



 

Página 3 de 8 

 

Mendes – Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo que sejam 
providenciadas as tampas das canaletas que estão abertas, a retirada do lixo,  
a capinação, bem como a água acumulada na Rua José B. E. Tavares, Jardim 
Santo Inácio; Indicação nº 029/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza dos canais da Avenida 
Júlio Araújo e da Avenida Governador Eraldo Gueiros Leite, Garapu; , 
Indicação nº 030/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
solicita ao Poder Executivo a capinação, a retirada do lixo e solução para a 
água suja acumulada na Rua Manoel Francisco Nascimento, Jardim Santo 
Inácio; Indicação nº 031/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza do lixo e entulhos, bem como 
solução para a água suja acumulada na Rua Sete de Setembro, Garapu; 
Indicação nº 032/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que 
slicita ao Poder Executivo a capinação e a retirada do lixo da Rua Vereador 
Aderico Marcos, Jardim Santo Inácio; Indicação nº 033/2019, Vereador 
Neemias José, que solicita ao Poder Executivo a troca da iluminação pública 
na praia de Gaibu por lâmpadas de led; Indicação nº 034/2019, Vereador Flávio 
Átila – Flávio do Fórum, que solicita ao Poder Executivo a construção de Posto 
de Saúde (PSF), para a Vila Esperança, Nova Morada e Cidade Jardim, Ponte 
dos Carvalhos; Indicação nº 035/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam realizadas, com 
urgência, melhorias na unidade de saúde de Engenho Novo; Indicação nº 
036/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que : Solicita ao Poder 
Executivo para que seja realizada, com urgência, a limpeza e a manutenção do 
canal localizado na Rua Professor Levi Paulino dos Santos, bairro Santo Inácio; 
Indicação nº 037/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo para que sejam plantadas árvores no canteiro central da 
Avenida Almirante Paulo Moreira, em Garapu; Indicação nº 038/2019, Vereador 
Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam 
executadas, com urgência, obras de reparo, e também a implantação de 
guarda-corpos no muro de arrimo da Avenida Aníbal Cardoso no bairro São 
Francisco; Indicação nº 039/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo que sejam realizadas, com urgência, a limpeza 
e capinação de toda área do centro social urbano da Vila Roca; Indicação nº 
040/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, solicita ao Poder Executivo 
a substituição, com urgência, de cinco lâmpadas queimadas nos refletores do 
campo de areia do centro social urbano da Vila Roca; Indicação nº 041/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem na 2ª Travessa da Rua 39, Charnequinha; 
Indicação nº 042/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da 1ª Travessa da 
Rua 1, Novo Horizonte, Cabo de Santo Agostinho; Indicação nº 043/2019, 
Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
pavimentação e a drenagem da Rua da Bica, Novo Horizonte, Cabo de Santo 
Agostinho; Indicação nº 044/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo o fechamento do buraco localizado na Avenida 
José Fragoso na Torrinha; Indicação nº 045/2019, Vereador Labreíldes dos 
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Santos - Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e 
drenagem na Rua da Jaqueira, no Loteamento Novo Horizonte; Indicação nº 
046/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del, que solicita ao Poder 
Executivo a retida de entulho acumulado na Rua da Aurora, no bairro São 
Francisco; Indicação nº 047/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo a retirada de entulho acumulado na Rua 17, no 
bairro São Francisco; Indicação nº 048/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - 
Irmão Del, solicita ao Poder Executivo a construção de uma passarela sobre o 
córrego na Rua Barbalho 1, em Barbalho; Indicação nº 049/2019, Vereador 
Labreíldes dos Santos - Irmão Del, que solicita ao Poder Executivo a 
requalificação da passarela em frente à Escola José Rodrigues de Carvalho, 
Cohab; Indicação nº 050/2019, Vereador Labreíldes dos Santos - Irmão Del, 
que solicita ao Poder Executivo que realize a coleta de lixo na Usina Liberdade 
e na área rural do município; Indicação nº 051/2019, Vereador Vicente Mendes 
– Neto da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a limpeza e a manutenção 
do Anel Viário em Garapu, onde inclui as vias: Almirante Paulo Moreira, Av. 
José Duarte Aguiar, Av. Governador Eraldo Gueiros Leite, Av. Júlio Araújo 
como também melhorias na Rua Oitenta e Um ”A”, e a limpeza da Escola 
Modelo ll, Garapu; Indicação nº 052/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da 
Farmácia, que solicita a Compesa que seja providenciada a colocação do 
pavimento para a liberação da via, em virtude de intervenção feita pela referida 
empresa que deixou a Rua José Apolônio Matias, (antiga 85), Vila Esperança, 
danificada; Indicação nº 053/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo para que sejam tomadas medidas a fim de 
sanar a falta de medicamentos na unidade de saúde da família Manoel Gomes; 
Indicação nº 054/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo para que sejam tomadas medidas a fim de sanar os 
problemas encontrados na estrutura física e material da Escola Municipal Prof. 
Ariosto Nunes Martins; Indicação nº 055/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam substituídas as 
tampas das canaletas localizadas ao longo da Avenida Quatro, no bairro 
Garapu; Indicação nº 056/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que 
Teor: Solicita ao Poder Executivo para que sejam realizados serviços de 
manutenção na pista de cooper ao longo da Rua Wolney da Costa Machado, 
na Vila Social; Indicação nº 057/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, 
que solicita ao Poder Executivo para que sejam realizados serviços de 
capinação ao longo do canal da Rua Wolney da Costa Machado, na Vila Social; 
Indicação nº 058/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao 
Poder Executivo para que sejam realizados serviços de capinação ao longo na 
Av. Júlio Araújo em Garapu; Indicação nº 059/2019, Vereador Ricardo Carneiro 
– Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam substituídas as 
tampas das canaletas localizadas ao longo da Rua Washington Luiz, no 
Centro, neste Município; Indicação nº 060/2019, Vereador Ricardo Carneiro – 
Ricardinho, que solicita ao Poder Executivo para que sejam realizados serviços 
de capinação ao longo da Rua Amélia Alves da Silveira, em Garapu; Indicação 
nº 061/2019, Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que solicita ao Poder 
Executivo para que sejam substituídas as tampas das canaletas localizadas ao 
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longo a Rua Amélia Alves da Silveira, em Garapu; Indicação nº 062/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo para que 
seja instalada uma faixa e pedestres em frente à Faculdade Maurício de 
Nassau, Pirapama; Indicação nº 063/2019, Vereador José Domingos, que 
solicita ao Poder Executivo para que seja feito os serviços de pavimentação e 
saneamento da Rua 26 de janeiro, Garapu; Indicação nº 064/2019, Vereador 
José Domingos, que solicita ao Poder Executivo para que seja feito os serviços 
de pavimentação e saneamento da Rua São Bento de Una, Garapu; Indicação 
nº 065/2019, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder Executivo para 
que seja feito os serviços de pavimentação e saneamento da Travessa da Rua 
16, Bairro São Francisco; Indicação nº 066/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo para que seja 
feita a pavimentação da Rua Metropolitana, em Pontezinha; Indicação nº 
067/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo para que autorize a entrada do carro da Locar e a instalação 
de contêineres nas ruas Japim e Metropolitana, em Pontezinha Indicação nº 
068/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao 
Poder Executivo para que seja feita o serviço de pavimentação da Rua 
Metropolitana, Pontezinha; Indicação nº 069/2019, Vereador Carlos José 
Mendes – Galego da Farmácia, que solicita ao Poder Executivo para que 
autorize a distribuição de coletores de lixos na Rua Metropolitana, Pontezinha; 
Indicação nº 070/2019, Vereador Everaldo Cabral, que solicita ao Poder 
Executivo para que realize limpeza no acostamento de toda extensão da PE 28 
sentido praias de Itapuama, Gaibu e Suape; Indicação nº 071/2019, Vereador 
Everaldo Cabral, que solicita ao Poder Executivo, ao Secretário Estatual de 
Turismo, ao Secretário da Defesa Social, e ao Comandante dos Bombeiros a 
criação de um posto elevado de observação para guardas vida na Praia de 
Gaibu; Requerimento nº 001/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao 
Poder Executivo a capinação da Rua Metropolitana, Pontezinha; Requerimento 
nº 002/2019, Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a 
capinação da Rua Ernestina Batista, Pontezinha; Requerimento nº 003/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
Rua da Estação, Pontezinha; Requerimento nº 004/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a desobstrução das canaletas da Rua 
Metropolitana, Pontezinha; Requerimento nº 005/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza das canaletas da Rua da 
Estação, Pontezinha; Requerimento nº 006/2019, Vereador Jefferson Marcos, 
que solicita ao Poder Executivo a limpeza das galerias, a recuperação das 
canaletas, e a colocação das tampas na Rua Ernestina Batista, Pontezinha; 
Requerimento nº 007/2019, Vereador Carlos José Mendes – Galego da 
Farmácia, que solicita ao Poder Executivo a capinação e a limpeza ao redor da 
barreira do Alto Santa Rosa, Pontezinha; Requerimento nº 008/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Rua da Linha, Pontezinha; Requerimento nº 009/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a 
drenagem da Travessa da Linha, Pontezinha; Requerimento nº 010/2019, 
Vereador Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da 
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Travessa da Linha, Pontezinha; Requerimento nº 011/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a limpeza do canal central de 
Pontezinha; Requerimento nº 012/2019, Vereador Jefferson Marcos, que 
solicita ao Poder Executivo a pavimentação e a drenagem da Rua 3, Quadra 9, 
Vila Nova, Ponte dos Carvalhos; Requerimento nº 013/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo que coloque um coletor de 
lixo no final da Rua da Linha, Pontezinha; Requerimento nº 014/2019, Vereador 
Jefferson Marcos, que solicita ao Poder Executivo a capinação da Rua Conde 
da Boa Vista, Pontezinha; Requerimento nº 015/2019, Vereador Jefferson 
Marcos, que solicita ao Poder Executivo a pavimentação, a drenagem e o muro 
de proteção da Rua Conde da Boa Vista, próximo a Delegacia das Mulheres, 
Pontezinha; Requerimento nº 114/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita 
à Mesa Diretora uma Audiência Pública a ser realizada no dia 21 deste mês, 
tendo como objetivo discutir a cerca das Políticas Públicas em relação à 
violência contra a mulher em âmbito municipal; Requerimento nº 133/2019, 
Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder Executivo que sejam 
instaladas câmeras de monitoramento nas áreas externas das agências 
bancárias existentes no Município do Cabo de Santo Agostinho; Requerimento 
nº 134/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que solicita ao Poder 
Executivo que sejam instaladas câmeras de monitoramento nas áreas externas 
das Lotéricas localizadas no Município do Cabo de Santo Agostinho; 
Requerimento nº 135/2019, Vereador Neemias José, que solicita ao Poder 
Executivo que seja feita a fiscalização da poluição sonora provocada por 
veículos (carro com som) na Av. Laura Cavalcante localizada na Praia de 
Gaibu; Requerimento nº 146/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que solicita ao 
Poder Executivo o fechamento de um buraco e a retirada de metralhas na Rua 
Anita Mendes da Silva, antiga Rua 22, próximo a Igreja Batista da Cohab, Cabo 
de Santo Agostinho; Requerimento nº 157/2019, Vereador Ezequiel Manoel, 
que solicita ao Poder Executivo o fechamento as bocas de lobo da Rua 24, 
Cohab; Requerimento nº 158/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que 
solicita ao Poder Executivo que seja concedida isenção do pagamento do 
Imposto Predial e Territorial Urbano – IPTU aos imóveis localizados na Colônia 
e Pescadores Z-8, Rua do Retorno, Suape, Cabo de Santo Agostinho; 
Requerimento nº 169/2019, Vereador José Domingos, que solicita ao Poder 
Executivo que seja feito um muro de arrimo na casa da senhora Esvaidina 
(atrás da casa), na 1ª Travessa da Rua 16, Bairro São Francisco; 
Requerimento nº 170/2019, Vereador Amaro Honorato, solicita ao Poder 
Executivo que seja feita e a ampliação da estrutura física do Posto de Saúde e 
Odontológico da Família Charneca 1, Charneca; Requerimento nº 171/2019, 
Vereador Amaro Honorato, que solicita ao Poder Executivo que seja feita a 
reconstrução da rampa que dá acesso ao Posto de Saúde e odontológico da 
família Charneca 1, Charneca; Requerimento nº 172/2019, Vereador Amaro 
Honorato, que solicita ao Poder Executivo que seja feita a instalação de um 
corrimão na rampa que dá acesso ao posto de saúde e odontológico da família 
Charneca 1, Charneca; Requerimento nº 173/2019, Vereador Amaro Honorato, 
que solicita ao Poder Executivo que seja feita a contratação de uma 
recepcionista para o posto de saúde e odontológico da família Charneca 1, 
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Charneca; Requerimento nº 174/2019, Vereador Amaro Honorato, que solicita 
ao Poder Executivo que seja feita a contratação de um dentista para o posto de 
saúde e odontológico da família charneca 1, Charneca; Requerimento nº 
189/2019, Vereador José Arimatéia, que solicita ao Poder Executivo uma 
abertura de uma auditoria especial nas contas do CABOPREV, para atestar a 
real situação da entidade municipal; Requerimento nº 190/2019, Vereador 
Gessé Valério, que solicita ao Poder Executivo a reforma da unidade de saúde 
do posto do Maruim, em Ponte dos Carvalhos; Projeto de Resolução nº 
003/2019, Vereador Neemias José, que concede a Medalha Vicente Yañéz 
Pinzón a Luiz Carlos de Amorim Pereira; Projeto de Resolução nº 004/2019, 
Vereador Ricardo Carneiro – Ricardinho, que concede o título de Cidadania 
Cabense ao Padre Adailton de Moura Sousa; Projeto de Resolução nº 
005/2019, da Mesa Diretora, que dispõe sobre viagem a serviço e concessão 
de diária aos servidores da Câmara Municipal do cabo de santo Agostinho e dá 
outras providências; Projeto de Lei nº 001/2019, Vereador Neemias José, que 
altera denominação do Festival Estudantil para Jogos Escolares; Projeto de Lei 
nº 004/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que dispõe sobre a divulgação 
de Direito de Mulher em estabelecimentos que indica e dá outras providências; 
Projeto de Lei nº 005/2019, Vereador Everaldo Cabral Júnior, que inclui no site 
da Prefeitura Municipal, a relação de serviços de proteção à mulher vítima de 
violência; Projeto de Lei nº 006/2019, Vereador Ezequiel Manoel, que dispõe 
sobre a obrigatoriedade de exames oftalmológicos e auditivos nas escolas de 
ensino fundamental da rede pública do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de 
Lei nº010/2019, Vereador Gessé Valério, que denomina Rua D Loteamento Ilha 
em Ponte dos Carvalhos, que passará a chamar-se Rua Maria Ana de Souza; 
Projeto de Lei nº011/2019, Vereador José Feliciano – Cianinho, que dispõe 
sobre a proibição da inauguração de obras públicas incompletas ou que não 
atendam ao fim a que se destinam no âmbito do Município o Cabo de Santo 
Agostinho, Pernambuco; Projeto de Lei nº012/2019, Vereador Augusto César - 
César Paiva, que dispõe sobre a proibição de queimas em zona urbana do 
Município do Cabo de Santo Agostinho; Projeto de Lei nº013/2019, Vereador 
Augusto César - César Paiva, que dispõe sobre a contratação de atletas para 
treinamento da guarda municipal; Projeto de Lei nº014/2019, Vereador Vicente 
Mendes – Neto da Farmácia, que concede gratuidade aos idosos e deficientes 
físicos nos estacionamentos privados de uso coletivo; Projeto de Lei 
nº015/2019, Vereador Vicente Mendes – Neto da Farmácia, que institui a 
execução do Hino Nacional nas escolas do Município; Projeto de Lei 
nº016/2019, Vereador Everaldo Cabral, que institui o Dia Municipal do Médico 
Geriatra e dá outras providências. Dando continuidade, o Presidente abre o 
Pequeno Expediente que teve a inscrição dos seguintes Edis: Vereador 
Ricardo Carneiro que solicita um Voto de Pesar para a família de Dona Vanda, 
solicita um Voto de Aplauso para Débora Lima, esposa do servidor desta Casa 
João Paulo, pelo aniversário no dia 5 deste mês. Logo em seguida, o 
Presidente abriu o Grande Expediente que teve a inscrição dos seguintes 
Parlamentares: Vereador Vicente Mendes que convida para audiência pública 
sobre o Projeto de Lei nº 009/2019, informa que não colocou o projeto em 
pauta e que todos os projetos polêmicos serão discutidos com a sociedade; 
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Vereador Ricardo Carneiro que agradece ao Presidente por fazer a audiência 
pública, afirma desse projeto, defende o aumento do número de mototáxi, 
afirma que as linhas de ônibus precisam ser licitadas, e pede a regulamentação 
do uber; em aparte, o Vereador Amaro Honorato, fala sobre projeto de lei que 
fez aumentando as placas vermelhas para táxis, diz que vai fazer emendas ao 
projeto e vai discutir com a sociedade; em aparte, o Vereador Flávio Átila diz 
que faz parte do conselho de trânsito e transporte e fala da necessidade de 
discutir os avanços no projeto, pois o objetivo é fazer o melhor para todas as 
categorias; de volta ao Vereador Ricardo Carneiro, este cobra o plano 
municipal de mobilidade urbana; Vereador Ezequiel Manoel que afirma que 
todos que estão lutando são pais de família, e que são autônomos e não 
clandestinos, apresenta o projeto varejão noturno para normatizar quem vende, 
por exemplo, no carro de mão; em aparte, o Vereador Gessé Valério defende 
que todos tenham condições de trabalhar; de volta ao Vereador Ezequiel, este 
encerra seu discurso; Vereador César Paiva que parabeniza as classes 
organizadas aqui hoje presentes, afirma que o projeto vai ser discutido com 
todas as categorias; Vereador José de Arimatéia que diz que esse projeto 
apresentado é o resultado do desgoverno desta cidade, critica o fato de hoje se 
pagar a dois prefeitos, afirma que o que está aí é a bagunça feita pelo Poder 
Executivo, sustenta que deseja ver leis para melhorar a vida do povo; em 
aparte, o Vereador Augusto César tenta falar. O Presidente encerra a sessão 
devido ao barulho que vem das galerias impedindo a fala dos Parlamentares. 
Não houve Ordem do Dia. O Presidente encerrou a sessão, e convocou outra 
reunião para o dia 12 de fevereiro, às 10 horas, e para constar, eu, Elaine 
Amâncio dos Santos, lavrei a presente ata que depois de lida, discutida e 
aprovada será assinada pelo Presidente, Primeiro e Segundo Secretários. 
 
 
VICENTE MENDES SILVA NETO 
 
 
FLÁVIO ÁTILA DA SILVA LEITE 
 
 
JEFERSON MARCOS BEZERRA 
 


